

Facebook/Instagram

We are pleased to share we have been selected by @CyclingCanada / @cyclingcanadaofficial to receive @sportcanada.en funds for the development of HopOn programming from 2024-2026. This important funding will improve access to cycling in [CLUB NAME] and is aimed at helping remove barriers to participation for under-represented groups.

Thank you Cycling Canada and Sport Canada, for this crucial support of community-based programming.

Ready to ride with us? Learn more about our HopOn program here: [LINK]

Nous sommes heureux d'annoncer que nous avons été sélectionnés par @CyclingCanada / @cyclingcanadaofficial pour recevoir du financement de la part de @sportcanada.fr afin de soutenir le développement du programme Embarquez de 2024 à 2026. Ce financement important améliorera l'accès au cyclisme au sein de [NOM DU CLUB] et a pour objectif d'éliminer les barrières à la participation au sport pour les groupes sous-représentés.

Merci à Cyclisme Canada et Sport Canada pour ce soutien crucial envers les programmes cyclistes pour la communauté.

Prêts à rouler avec nous? Apprenez-en plus sur le programme Embarquez ici : [LIEN]

Twitter

We have been selected by @CyclingCanada to receive @sportcanada.en funding from 2024 to 2026 HopOn programming. This will improve access to cycling in [CLUB NAME] and help remove barriers to participation for equity-deserving groups.

Ready to ride? Learn more: [LINK]

Nous avons été sélectionnés par @cyclingcanada pour recevoir du financement de @sportcanada_FR en 2024 à 2026 soutien au programme Embarquez dans le but d'augmenter l'accessibilité au sport chez les groupes sous-représentés.

Prêts à rouler, Apprenez-en plus [LIEN]